

Hello to our BBA family!

We have some exciting news to start Black History Month. As many of you are aware, we have been working on a web application in the past year. We wanted to take the time required to make sure that we incorporated all the features that would allow both business owners and customers to have a seamless and pleasant experience.

We are happy to report that we are officially in our pre-launch phase! We have decided to launch in various stages.

Our first step is for individuals in the BEAUTY sector (Barbershops, Hair salons, Hair Products, Nail salons, Massage, Spa and Other beauty products and services) to register their businesses/services. If you are interested in registering your beauty business/services, please send us an email (blackbusinessatlas@gmail.com) or fill out the [google form](#) attached. Following this, we will reach out to provide all the details required to register your business/service on the website. If you have any questions, we are always happy to help.

Please note that other non Beauty categories will get their turn to register their businesses at a later date.

For Black History Month, we will be showcasing the diverse ways in which Black excellence is exemplified within our community through an Instagram series. As such, if you are not following us on Instagram, please follow us [@blackbusinessatlas](#).

We look forward to continuing promoting Black businesses in order to continue to sustain wealth in our community.

Love and light,

Kayla Crawley, Marly Damas & Fatoumata Barry



**BLACK
BUSINESS
ATLAS**



Bonjour chère famille BBA !

Nous avons quelques annonces excitantes pour commencer le mois de l'histoire des Noir.e.s. Comme beaucoup d'entre vous le savent, nous travaillons depuis un an sur une application web. Nous voulions prendre le temps nécessaire pour nous assurer que nous incorporions toutes les fonctionnalités qui permettraient aux propriétaires d'entreprises et aux client.e.s d'avoir une expérience fluide et agréable.

Nous sommes heureuses d'annoncer que nous sommes officiellement dans notre phase de pré-lancement ! Nous avons décidé de procéder à un lancement en plusieurs étapes. La première étape consiste à permettre aux personnes du secteur de la BEAUTÉ (coiffeurs, salons de coiffure, produits capillaires, ongleries, massages, spas et autres produits et services de beauté) d'enregistrer leurs entreprises/services. Si vous souhaitez inscrire votre entreprise ou vos services de beauté, veuillez nous envoyer un courriel (blackbusinessatlas@gmail.com) ou remplir le formulaire Google ci-joint. Nous vous contacterons ensuite pour vous fournir tous les détails nécessaires à l'enregistrement de votre entreprise/service sur le site web. Si vous avez des questions, nous sommes toujours heureuses de vous assister.

Veuillez noter que les autres catégories non liées à la beauté auront leur tour pour inscrire leurs entreprises à une date ultérieure.

À l'occasion du Mois de l'histoire des Noir.e.s, nous présenterons les diverses façons dont l'excellence noire est illustrée au sein de notre communauté par le biais d'une série Instagram. Ainsi, si vous ne nous suivez pas sur Instagram, veuillez nous suivre [@blackbusinessatlas](https://www.instagram.com/blackbusinessatlas).

Nous sommes impatients de continuer à promouvoir les entreprises noires afin de continuer à soutenir la richesse dans notre communauté.

Amour et lumière,

Kayla Crawley, Marly Damas & Fatoumata Barry

